

Auf den LOTTOTRIO-Plakaten sind die Motive schwarz-weiß abgebildet. Somit sind bereits gefundene und angelegte farbige Karten gut sichtbar. So können die Spieler gut erkennen, welche Karten aus der jeweiligen Dreiergruppe noch fehlen.



Spielvarianten LOTTOTRIO – ein Spieler

- ① Das LOTTOTRIO-Plakat wird auf dem Tisch ausgebreitet (man kann nur eines oder beide Plakate verwenden). Die gemischten Spielkarten werden aufgedeckt auf dem Tisch ausgebreitet. Nun werden die jeweils drei zueinander passenden Karten als Dreiergruppe zusammengesucht und auf dem Plakat abgelegt. Um es schwieriger zu gestalten, kann vorgegeben werden, dass nur bestimmte Karten (vom gleichen Nenner/Wert) gesucht werden sollen. Nachdem die jeweilige Dreiergruppe gebildet wurde, muss sie noch benannt werden!
- ② Das LOTTOTRIO-Plakat wird auf dem Tisch ausgebreitet (man kann nur eines oder beide Plakate verwenden). Die gemischten Spielkarten werden diesmal verdeckt auf dem Tisch ausgebreitet. Somit ist es nicht möglich, eine vom Spieler bevorzugte Karte auszuwählen. Wenn die Zuordnung auf dem Plakat oder die Benennung der Karte fehlerhaft ist, wird die Karte wieder verdeckt auf der gleichen Stelle abgelegt und bleibt dort. Gespielt wird solange, bis alle Karten auf der Spielfläche aufgebraucht sind.
- ③ Das LOTTOTRIO-Plakat wird in der Mitte gefaltet, sodass nur ein Motiv von jeder Dreiergruppe und deren Benennung sichtbar ist. Die Aufgabe des Spielers ist nun, richtige Dreiergruppen fast ohne Hilfe des Plakats zu bilden (das kleine Symbol oben in der Ecke kann als Hilfe dienen). Der Spieler kann aus den aufgedeckten Karten vom Tisch auswählen.

Spielvarianten LOTTOTRIO – mehrere Spieler

- ④ Das LOTTOTRIO-Plakat wird auf dem Tisch ausgebreitet (man kann nur eines oder beide Plakate verwenden). Die Spielkarten werden verdeckt auf dem Tisch gemischt. Anschließend werden entsprechend der Anzahl der Spieler gleich hohe Kartenstapel gebildet. Jeder Spieler sucht sich einen Stapel aus. Dann beginnt der jüngste Spieler, deckt die oberste Karte seines Stapels auf und versucht sie zu benennen und auf dem Plakat richtig abzulegen. Wenn die Zuordnung auf dem Plakat oder die Benennung der Karte fehlerhaft ist, wird die Karte wieder verdeckt oben auf seinem Stapel abgelegt und bleibt dort. Er hat in der nächsten Runde einen neuen Versuch. Dann ist der nächste Spieler an der Reihe. Gespielt wird solange, bis der erste Spieler keine Karten mehr hat. Er ist der Gewinner.
- ⑤ Das LOTTOTRIO-Plakat wird auf dem Tisch ausgebreitet (man kann eines oder beide Plakate verwenden). Aus jeder Dreiergruppe wird jeweils eine Karte vom gleichen Nenner/Wert aussortiert. Die Spielkarten werden gemischt und verdeckt auf dem Tisch ausgebreitet. Anschließend werden Paare wie bei einem Memory-Spiel gesucht. Der Zug ist dann erfolgreich, wenn das Paar gefunden und auf dem Plakat richtig abgelegt wird. Wer die meisten Paare richtig ablegen konnte, gewinnt!

